

Fieberbrunn, 15.04.2020

Liebe Eltern, geschätzte Erziehungsberechtigte,

ich hoffe Sie hatten ruhige Osterfeiertage und überhaupt ein paar ruhigere Tage zur Erholung. Jetzt, nach den Osterferien geht die Distanzbetreuung an unserer Schule weiter.

Die Schülerinnen und Schüler erhalten dazu heute von ihren KlassenvorständInnen einen Arbeitsplan – darin sind alle Aufgaben überblicksmäßig angeführt. Die Arbeitsmaterialien mit weiteren Informationen und Zeitangaben werden von den einzelnen Lehrpersonen, bzw. Teams ausgesendet: Für die Hauptfächer heute am Mittwoch, die Realienfächer werden dann morgen, Donnerstag, per E-Mail übermittelt.

Wir hoffen, damit noch mehr Struktur in die Distanzbetreuung zu bekommen und den Kindern dabei zu helfen, den Überblick zu bewahren,

Nachdem nun auch neue Inhalte vermittelt werden können, haben sich die Lehrerinnen und Lehrer bemüht, die Aufträge in einen „Kernbereich“ und einen „Erweiterungsbereich“ aufzuteilen. Der Kernbereich dient der Festigung und dem Üben, im Erweiterungsbereich kommen teilweise auch neue Inhalte hinzu – bei denen individuell entschieden werden kann, ob sie gemacht werden (sollen).

Die Lehrpersonen werden wieder Rückmeldungen geben und die SchülerInnen und Schüler regelmäßig digital begleiten.

Die Arbeitsaufträge wurden mit Bedacht so ausgewählt, dass sie bis Freitag, 24. April im Großen und Ganzen bewältigbar sind.

Wir sind uns der schwierigen Umstände bewusst und haben versucht, in den Aufgabenstellungen möglichst wenig Druck aufzubauen. Auch die eine oder andere Auflockerung wird wieder dabei sein.

Die Situation fordert auch uns nach wie vor heraus, vieles läuft gut, einiges noch nicht reibungslos, und so sind wir um ihre Anregungen froh. Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Unterstützung.

Wie schon öfter erwähnt lade ich Sie auf einen Besuch auf unserer neuen Schulhomepage ein: Aktuelle Informationen zur Betreuung, zur finanziellen Unterstützung beim Ankauf von Geräten, weiteren Bildungs- und Unterstützungsangeboten finden sie dort. Es ist für mich leichter und rascher dort einen Beitrag zu veröffentlichen, als Sie immer wieder zu kontaktieren.

Nach wie vor ist es auch möglich, Schulsachen abzuholen. Bitte vorab kurz Bescheid geben: 05354 56 820 20. Falls vorhanden, bitte Mund-Nasen-Schutz mitnehmen.

Wie lange diese Art des Schulbetriebes noch dauert, kann ich Ihnen leider nicht sagen. Der vorgegebene Zeitrahmen für die Distanzbetreuung beläuft sich derzeit auf Anfang – Mitte Mai. Genauere Informationen, wie es danach weitergeht, haben wir leider auch noch keine. Wir alle hoffen auf einen baldigen Regelschulbetrieb. Wir werden Sie so rasch als möglich informieren, wenn wir wissen, wie der geregelte Schulbetrieb aufgrund der gesetzlichen Vorgaben aussehen kann,

Beste Grüße



Reinhard Strobl mit den Lehrerinnen und Lehrern